

**FEEDBACK OSCE SEMESTER V TA 2021/2022**

19711026 - VERDINAN LARASATI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
IPM KASUS SENSITIF (PSIKIATRI) GANGGUAN DEPRESIF	Anamnesis cukup, konseling dan edukasi kurang bisa menyelesaikan permasalahan pasien
STASION GNEKOLOGI	Anamnesis: kurang lengkap ya, baru menanyakan KU, RPS, RPD, dan RPK. Ada beberapa informasi penting lain yang belum tergalil terkait kasus ini. Px. Fisik: Baru melakukan pemeriksaan inspeksi genitalia eksterna dan inspektulo vagina dan serviks. Prinsip pada pemeriksaan fisik pada kasus ini belum dilkakukan ya. Px. Penunjang: belum melakukan prosedur langkah2langkah pemeriksaan swab ini. Baru menyebutkan mau swab apa aja, tapi lokasinya belum benar. Lebih hati hati dan teliti lagi yaa. Diagnosis: belum benar. Terapi belum benar. Lebih hati hati dan teliti lagi yaa, tidak usah terburu2 waktuya masih sisa cukup banyak.
STASION KONSELING ALAT KONTRASEPSI	anamnesis masih sangat kurang (tidak menanyakan riwayat penyakit sekarang, keluarga, dan pemahaman pasien mengenai kontrasepsii), belum menjelaskan jenis2 kontrasepsi diawal (berikan informasi lebih dahulu ttg jenis2 kontrasepsi hormonal.non hormonal/kontap), belum menggunakan alat peraga untuk menjelaskan pada pasien, belum memberikan infomasi pada pasien ttg jenis2 kontrasepsi yang sesuai dengan masalah dan keinginan pasien (sesuaikan dgn kondisi pasien apa yg igin d capai dantujuannya apa), koneling bukan memilhkan metodenya ya tp membantu oasien memilih mana yg sesuai jadi berikan penjelasan dl, tatalaksana yg diberikan tidak sesuai dengan kondisi pasien, belum memastikan pemahaman pasien ttg alat kontrasepsi yg dipilih, kurang aktif dalam memberikan penjelasan, edukasi yg diberikan tidak tepat (kapan waktu penyuntikan KB yang tepat?)
STATION ASUHAN ANTENATAL (ANTENATAL CARE)	Anamensis baik, px fisik belum lengkap, dx tepat, komunikasi bisa ditingkatkan lagi
STATION IPM PEDIATRIC 2	Anamnesis: cukup baca instruksinya ya dek , Px fisik: KU dan kesadaran t ditanyakan. Abtopometri cukup, Vs tidak di periksa N dan RR, pemeriksaan fisik generalis cukup, px neurologis: fisiologis: baik, ref patologis tidak di lakukan, mengieal sign . Kaku kuduk slah periksa di flesikan ya dek bukan di ekstensikan, kernik: salah caranya dek di flexikan dulu baru di ekstensikan bukan di ekstensikan trus satunya d fleksikan ya. hanya memeriksa 2 meningeal sign ya di soal 3. Dx: demam, DD; tidak di sebutkan, TX: hanya menyebutkan peurun suhu pct diberikan 3x12th 120mg obatnya itu aja? edukasi: tidak perlu ranap kah dek? yakin? komplikasi, prognosis dan rencana terapi dan pemeriksaan lanjutan belum di sebutkan
STATION PEDIATRIC 1	anamnesis sudah baik hanya perlu dipercepat, px fisik ok, data anamnesis lendir darah mestinya dibuktikan dg px penunjang ya, hitungan resomal masih kurang tepat, dx kurang tepat, terapi yang selain oralit masih belum pas dosis dan cara penulisannya, edukasi masih belum adekuat terkait tindakan observasi dan anjuran kontrol kembali bila belum membaik